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第 79 号  平成 29 年 2 月発行 議　　会　　だ　　よ　　り

 ◇◇◇◇◇◇議員のひとりごと◇◇◇◇◇◇

　新島村にも超高速ブロードバンドの時代がやって来る！　ちょっとハ
シャギ過ぎかもしれません。というのも事情通に言わせるとやっと世間並
みになるのか、これが正直な気持ちのようですから。とはいえ一日千秋の
想いで待ち焦がれていた人たちにとって、やはり慶賀に値することでしょ
う。関係者のみなさんの御努力には改めて敬意を表します。

　これまでインターネットが中々つながらなかったり、途中で切断された
り、映像の送受信は牛歩以下でありました。村の議会中継では途中で映像
や音声が途切れ途切れになって苦情がよくあったものでした。これらが一
気に解決されるわけですから大きな喜びと言えます。

　これで私たちの村の生活が大きく変わるか、と言いますとあまり影響は
ないのでは、と思われます。
アメリカの調査では、一昨年
のインターネット上のデータ
の 65.35％は音声、動画配信
で、情報コミュニケーション
はわずか数％ということでし
たから。身近な例でもすでに
光ケーブルの敷設されている
大島町や八丈町に大きく遅れ
をとっているかと問われます
と、それほどでもないような
気がします。でもこれらはインターネットのせいではないでしょう。むし
ろ私たち利用する側のアイデア不足に由来する、と言った方が正解に近い
のではないでしょうか。

　村ではインターネット光回線の利用について協議会を設けてその活用に
向けて議論を深めていく、としていますから、とりあえずは期待したいと
思います。平成 28 年度は御蔵島・神津島に光ファイバーが敷設され、平
成 29 年度に新島・式根島となり、これに合わせて村では同時に村内の光
回線網の整備事業を予定しています。

　それにしてもこれからはペーパーレスの時代になると言われていたのに
紙の使用量は一向に減ってないようだし、村の職員の出張回数もあまり変
わってないようにみえます。これは一体どういうことなんでしょう？

（　白　雲　）


